

Anrufsammeltaxi im Gunzenhäuser Stadtgebiet

23. Dez 2013

Alle Stadtteile können es nutzen

GUNZENHAUSEN (ih) Ab sofort haben alle Bürger die Möglichkeit, das Anrufsammeltaxi zu nutzen. Es verkehrt vom bzw. zum Bahnhof in alle Gunzenhäuser Stadtteile einschließlich Reutberg I und II, wobei die Kernstadt ausgenommen ist. Ausserdem können es die Bürger der Gemeinden Absberg, Dittenheim, Gnotzheim, Haundorf, Heidenheim, Meinheim, Pfofeld, Theilenhofen und Westheim nutzen.

Das Anrufsammeltaxi (AST) ist ein sogenanntes bedarfsgesteuertes Angebot des öffentlichen Nahverkehrs (ÖPNV), das täglich zu festgelegten Abfahrtszeiten verkehrt, jedoch nur nach telefonischer Bestellung. Das Anrufsammeltaxi fährt abends und am Wochenende, wenn keine regulären Verbindungen mit Bus und Bahn bestehen.

Im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen sind die Start- und Endpunkte jeweils an den Bahnhöfen Gunzenhausen, Pleinfeld, Treuchtlingen und Weißenburg. Die Abfahrtszeiten sind auf die Zugverbindungen abgestimmt. Auf dem Weg zum Bahnhof werden die jeweiligen Haltestellen in den Stadtteilen genutzt. Bei Fahrten vom Bahnhof zurück in die Stadtteile fährt das Anrufsammeltaxi die Fahrgäste direkt vor die Haustüre. Zwischen den einzelnen Haltestellen und zwischen den Gemeinden verkehrt das Taxi nicht.

Bei den Fahrten gilt der Tarif des VGN (www.vgn.de). Auf den VGN-Preis ist noch ein Zuschlag für das Anrufsammeltaxi in Höhe eines Einzelfahrscheines zu entrichten.

Die jeweiligen Fahrten zum oder vom Bahnhof Gunzenhausen müssen mindestens eine Stunde vor Abfahrt unter der Telefon-Nummer: 09833/988893 bei Minicar Peter Stelzer angemeldet werden.

Weitere Informationen sind unter www.vgn.de/Fahrplan. unter der Rubrik Anrufsammeltaxi zu finden.